



PARTICIPARÁN EN CICLETADA.

EFE permitirá bicis las tardes del primer martes de enero y febrero

● En el marco del plan verano 2025 de EFE Valparaíso, el tren Limache Puerto permitirá el ingreso de personas con bicicletas el primer martes de enero y de febrero, facilitando la movilidad desde el interior hacia la costa. La medida es parte del compromiso con la movilidad sustentable, trabajando de la mano con las agrupaciones de ciclistas de la región. Con ello se busca potenciar la asistencia de pasajeros a la tradicional cicletada mensual que organiza el Movimiento Fabulosos Ciclistas Porteños y las agrupaciones de la zona para masificar el uso de ciclos, la vida sana, la convivencia vial y los modos de transporte que respetan el medio ambiente y permiten la intermodalidad. 